

# 思い出に残った運動会

## 9月27日(日)

### 津房地区公民館便り

編集・発行  
津房地区  
公民館  
848-  
2001

お礼

実行委員長 小野芳己

コロナ禍の中にもかかわらず、ふれあい大運動会に多くの地区の皆様に参加していただき、ありがとうございました。

「津房小の児童たちにも一つでも多くの思い出を作ってもらおう」、「コロナで元気がなくなった津房地区を盛り上げよう」という皆様の想いに心より感謝申し上げます。

来年はコロナも収まり、いつも通りのふれあい大運動会が開催されますよう祈念しましてお礼の言葉といたします。

例年に負けないくらい多くの方に参加いただき、地区最大の行事が無事終了しました。参加して下さった皆さん、ありがとうございました。

津房っ子がスローガンどおり

「全力、協力、最後までがんばる姿で 地域を笑顔に！」してくれました。コロナ禍の中で頑張る津房っ子にこれからもエールを送っていきたいと思います。

また、中高生のパフォーマンスを楽しみにしていた方も多いかと思いますが、コロナの関係でプログラムに組み入れることが出来ませんでした。来年に期待したいと思います。中高生の皆さん「倍返し」をお願いします。

※コロナ対策で東奔西走していましたので競技中の写真が撮れませんでした。提供していただける「キセキの一枚」がございましたら、ご一報 お願いいたします。

### 大人気の“ぐるぐるバット”

若い選手が次々とダウンするなか、若いもんには負けられない…と走る走る走る



後方の「あきうぬない」の文字が...

地域おこし協力隊の今野さん(後方)と金子さん(左の写真)も参加してくれました。金子さん、足の長さが邪魔しています

我が町の駐在さん！満を持しての登場です。しかし、張り切りすぎて…この後「コケちゃいました」＝靴が脱げました。



ソーシャルディスタンスを保って盆踊り



津房の秋を堪能しました



運動会前日のまち協さんのお餅つき



担当して下さった榎本保存会の皆さん  
口説き：鈴木勝典さん・永田雅春さん  
太鼓：永田辰也さん  
はやし：区長の岩男博之さんほか自治会の役員さん



俳句

大隈草生選

津房句会

月例会 八月二十九日(土)

兼題 (涼し・花火・蜻蛉)



涼しさやせせらぎの音風の音・一圭
(評)今年の暑さは、まさに殺人的。加えてコロナ禍で曾って(=嘗て)体験したことのない夏であった。立秋を過ぎても厳しい暑さであるが処暑(今年は八月二十三日)を過ぎ漸く草木を渡る風の音や川の瀬音に涼しさを感じるようになった。都市のコンクリートに囲まれた生活に比べ、自然のみどりの豊かな鄙(=農村、いなかの意)の生活の有難さ。

公民館だよりのカラー版が見られるQRコード



片足に子犬まつわる涼みかな・寂蓮
病院のガラス越し見る群蜻蛉・聖枝
溪谷の河鹿の声に涼みをり・茂
寝入り端瀬音涼しき滝の宿・洋子
銀やんま座敷一巡して去りぬ・草生

10月15日(木) 消防訓練実地



消防署の方(3名)ご指導のもと、高齢者学級の皆さん(ピンポン教室の8名)と運よく(?)たまたま公民館に見えられていた、まちづくり協議会の菅原維範会長さんと佐藤浩一区長会長さんも巻き込んで「消防訓練」をしました。

【地震発生直後に調理実習室より火災発生】という設定で訓練開始。火元確認・初期消火・119番に通報・利用者の避難誘導、人員確認など主な「流れ」を体験しました。

その後、参加者全員で訓練用の水消火器を使い消火訓練をしました。「初めて消火器を持った」と言う方も、正しく操作できていました。全員「合格点」でした◎



「ハイ、黄色い栓を抜いて、ノズルを持って」



人員確認する小野館長

ご報告



ご厚志を津房地区のために有効活用させていただきました。

先月の「せいろ・餅つき機・もちカッター」に続き、今回はテント2張りを購入、運動会でお披露目することができました。

長い間、運動会のたびに安心院支所や旅行村にお借りしており、搬入搬出作業が大変でしたが、今年はお陰様で楽に、そして、スムーズに設置できました。

また、テントは運動会だけでなく、災害時にも活用していただければと思います。

「災害大国の日本、遅きに失してはらちもない、備えあれば憂いなし」です。

うすべに♪薄紅のコスモスが秋の日の

何気ない日だまりに 揺れている~♪



近所の方にひまわり・コスモス・ケイトウの花をいただきました。いつも気にかけてくださりありがとうございます。



今後の行事予定

10月31日(土)

津房小 ふれあい文化祭
公民館サークル活動の作品を展示します